

5月 Let's Try!

柏市立大津ヶ丘第一小学校

令和4年5月2日

4年生 学年便り

4年生としての自覚が出てきています！

木々の緑が一層濃くなり、風薫る5月。外に出て深呼吸をすると、気持ちのよい季節となってきました。

4年生がスタートして早1ヶ月が経ちました。子どもたちは新しい環境にも少しずつ慣れ、学習や運動に意欲的に取り組んでいます。学校生活を送るうえで、毎日の清掃を一生懸命行う姿も見られ、高学年の仲間入りをした自覚が出てきています。日々成長する子どもたちの姿を見ると頼もしく感じます。

ゴールデンウィークを終えると、学習もだんだん本格的になってきます。学校でも子どもたちが、自分の目標に向かってがんばっていけるよう力を注いでいきたいと思います。引き続き、ご理解とご協力をお願い致します。

学習の予定

国語	ぴったりの言葉、見つけよう、漢字の部首 ぞうの重さをはかる、花を見つける手がかり	社会	千葉県のすがた 千葉県の産業の様子
算数	折れ線グラフと表	理科	春、電池のはたらき
音楽	歌声のひびきを感じ取ろう	図工	木々を見つめて
体育	かけっこ・リレー、跳び箱運動	道徳	何かお手伝いできることはありますか また来年も待ってるよ ひびが入ったすいそう 合い言葉は「話せばわかる！」
外国語活動	Hello, world! Let's play cards		
総合	環境問題について考えよう		

お知らせとお願い

◆懇談会について◆

5月12日(木)16:00~16:30に、延期となっていたオンライン懇談会を行います。
よろしくお願ひいたします。

◆三二運動会について◆

5月27日(金)に三二運動会を行います。時間は、8:40~10:10です。3年生と合同で行います。保護者の方は、校庭内の周辺でご参観できます。

◆放課後の過ごし方について◆

大人のいない家で子どもだけで遊ぶことのないように話をしています。ご家庭でも、再度確認をお願いします。あわせて、携帯電話やインターネットの使い方について、ご家庭でお子さんと一緒に約束の確認をお願いします。心と体の健全な成長のためには、ゲームのやりすぎ、寝不足、生活習慣の乱れはよくありません。ご協力をよろしくお願ひします。

◆学習の持ち物について◆

体育で、短縄を使います。身長が伸びているお子さんが多いので、長さの調整をして5月9日(月)までに持ってきてください。

